

Ortsbeiratsfraktion
Mainz-Lerchenberg
16.10.2025

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 06.11.2025:

Sachstand zum Ausbau des Glasfasernetzes auf dem Lerchenberg

Im November 2023 hat die Stadt Mainz in einer Pressemitteilung angekündigt, dass sie den Glasfaserausbau vorantreiben möchte und mit den Unternehmen GigaNetz und OXG für den Lerchenberg Kooperationsverträge geschlossen hat. Bis heute wurde jedoch noch kein Haushalt mit einem Glasfaserkabelanschluss ausgestattet.

Die aktuelle Begründung der Unternehmen ist, dass nicht genügend BewohnerInnen einen Vorvertrag abgeschlossen haben.

Wir bitten die Verwaltung um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Wie ist der aktuelle Sachstand zur Versorgung des Stadtteils Lerchenberg mit Glasfaseranschlüssen?
2. Gibt es Bestrebungen der Stadtverwaltung, weitere Anbieter für die Versorgung des Stadtteils zu gewinnen?
3. Besteht die Möglichkeit, dass die Stadtverwaltung oder eine stadtnahe Gesellschaft wie beispielsweise die „Mainzer Breitband“ den Ausbau übernimmt und das Netz auch anderen Glasfaseranbietern gebührenpflichtig zur Verfügung stellt?

Für die SPD-Ortsbeiratsfraktion
Ralph Heinrichs